

(5/16)

東海小学校で授 業参加日に、阪 神・淡路大震災 で被災した三嶽 きよ江さん(緑丙 在住)を招いた公 開授業、矢田部 龍一愛媛大学教 授による防災教 育講演会が行わ れました。



「愛なんブランド」の創造に向けた施策について、南海放送の取材を受 けました。



あけぼのフレッシュゾーンテニスコートで「一本松地域ソフトテニス大会」が行 われ、中学 1 年生から 77 歳の 22 ペア、計 44 名が参加し、楽しく汗を流しました。

(6/12)

6月9日から操 業を始めた「愛 南コールセン ター」(社長、 武田俊輔さん) を谷口町長ほか 町関係者が視察 しました。現在、 38名の従業員 が、オペレーター 業務を行ってい ます。



目次 愛南トピックス 今月の谷口町長は・・ 「外科医」「麻酔科医」を 募集しています 「ふるさと愛南町」を 応援してください! 勝利を願い、 熱い声援を送る! 6~ 町政フラッシュ 「愛大南水研から、 こんにちは」 - 16 笑顔いっぱい! 愛なんっこ - 17 愛南こみゅにけーしょん 18~ 元気いっぱい! アイ・あい・愛ランド あいなん掲示板 22~ 愛は南から 24

表紙の写真コメント 6/8)エネルギッシュな踊 りを披露した南宇和高校吹 奏楽部員の阿賀田浩照(2年) くんです。